

16 239 546 années de SMIC !

Non je n'ai pas gagné au loto ou à l'euro-millions, faudrait-il que je joue !

Il s'agit simplement d'une conversion des 12,8 et 12,9 milliards d'Euros que [Larry Page et Sergey Brin](#) co-fondateurs de Google ont "mis de côté" en étant dans les 26° et 27° fortunes mondiales.

Des petits joueurs face au 50 milliards de notre cher Bill indétrônable à sa première place....
Hiérarchie respectée également du côté des entreprises avec des écarts plus conséquents puisque Microsoft se situe au 66° [classement mondial des Entreprises](#) devant Google à la 289° place.

C'est bien de se le dire, mais une fois de plus le progrès génère du profit et de la richesse dont la redistribution solidaire reste un mythe...

A moins qu'en travaillant plus , j'arrive à gagner plus .. qui sais !!!!